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MOT DU MAIRE  

 

 

Après deux ans de privations, nous avons enfin retrouvé les moments de convivialité qui 

caractérisent notre village. 

Les associations ont repris leur rythme de croisière et nous proposent des manifestations de 

qualit® o½ les Mayrinhacois peuvent se retrouver pour des moments dô®changes et de joie. 

Je profite donc de cet édito pour remercier tous les bénévoles pour leur dynamisme et leur 

disponibilité. 

 

Nous avons depuis le d®but de lôann®e deux nouveaux agents : 

- Mme ESCARIEU Emilie a été recrutée par voie de mutation. Elle exerce le métier de 

secr®taire de mairie depuis plus de vingt ans, tout dôabord en Corr¯ze puis dans le Lot.  

- Monsieur PULCIAN Franck a ®t® recrut® adjoint technique contractuel jusquôau 30 

septembre 2022. 

Nous leur souhaitons la bienvenue à tous les deux. 

Concernant les projets de la collectivité, le budget a été adopté le 14 avril 2022. 

Il faut encore attendre pour lancer des investissements dôenvergure tant que les annuités de 

remboursement dôemprunts restent élevées. 

N®anmoins, le Conseil Municipal a consid®r® quôil ®tait raisonnable et opportun de mener ¨ 

bien deux projets : 

Tout dôabord lôadressage : côest-à-dire le fait de nommer les rues et numéroter les maisons, ce 

qui facilitera le quotidien des Mayrinhacois, des secours dôurgence et de la Poste. 

Ensuite : il devenait absolument nécessaire de réfléchir au renouvellement du matériel de la 

Commune (lôachat dôun tracteur est en cours dô®tude par les ®lus). 

Une étude est également en cours sur les infrastructures sportives et ludiques de la commune 

(aire de jeux, terrain de sporté) 

Nos jeunes élus du Conseil Municipal des Jeunes sont aussi pleinement investis dans leur 

mission et jôesp¯re quôils seront les futurs ®lus de demain. 

Pour finir, en cette p®riode dô®t® qui sôannonce chaude, jôinvite les personnes isol®es ou qui en 

ressentiraient le besoin, à se faire inscrire en mairie sur le fichier canicule afin que nous 

puissions prendre de leurs nouvelles et leur apporter notre aide en cas de forte chaleur. 

Famille, amis ou voisins peuvent également nous signaler des personnes isolées. 

Je vous souhaite à toutes et à tous un bon été. 

       Le Maire, Murielle BOUCHEZ 

 



LA PAROLE DES ELUS  

 

MISE AU POINT 

Nous profitons de la parution du petit Mayrinhacois pour apporter quelques rectifications sur la 

diffusion dôinformations erron®es.  

  Tout dôabord pour vous rassurer la commune nôest pas du tout endett®e comme on a bien voulu 

vous le faire croire. La gestion de la précédente municipalité a été tout à fait bien menée. Lors 

du passage dôun agent du centre des imp¹ts ¨ la mairie celui-ci nous a bien expliqué que la 

commune avait un budget bien équilibré. Les sommes restant à financer représentaient des 

restes à réaliser sur les travaux du presbytère et non des dettes pures. De plus face à ces dépenses 

il y avait des subventions à recevoir. Le projet a été monté et accepté en relation avec la 

perceptrice. Il est vrai que la crise sanitaire a retard® la cl¹ture de lôop®ration. Durant les deux 

derniers mandats nous avons investi en prenant en compte la faisabilité des projets sans 

impacter les impôts locaux. Ces projets ont été menés pour maintenir une vie active à 

Mayrinhac.  Cette ann®e la commune retrouvera une capacit® dôinvestissement du fait de la fin 

des emprunts de la restauration de lô®glise et des am®nagements de lôauberge. 

  Concernant lô®cobarri des tractations avec le nouvel acqu®reur ont ®t® men®es sans mandat   

du conseil municipal, ni concertations. Le sujet est évité lors des réunions, on ne parle pas des 

choses qui fâchent. Les logements prévus initialement avec Polygone (3 logements sociaux) 

ont été annulés après avoir été acceptés par délibération. Entretemps un courrier est arrivé en 

mairie. Un particulier se portait acquéreur des parcelles déjà réservées pour Polygone. Après 

une nouvelle délibération annulant la précédente le projet des trois logements a été dénoncé. Le 

coût de cette annulation a été environ de 25000 euros (somme correspondant aux études faites 

par les bureaux de Polygone qui n'ont pas demandé de pénalités pour les entreprises retenues 

pour les travaux). Un redécoupage a vu le jour sans concertation au sein du conseil municipal. 

R®sultat sur le terrain ¨ la place de quatre logements il nôy a plus que deux lots car lôacqu®reur 

ne veut construire que deux maisonsé. Plusieurs demandes ont ®t® faites de notre part de faire 

de la publicit® par voie de presse ou autre pour annoncer la vente des lots, mais rien nôa ®t® fait.  

Je vous laisse juge de cette faon de faireé. 

  Le conseil se réunit au complet très ponctuellement. Nous regrettons un manque de 

communication malgré des réunions bimensuelles des adjoints et des conseillers délégués à 

18h00é Nous souhaitons revenir ¨ des r®unions mensuelles du conseil pour mieux d®battre des 

sujets en cours et pour que tout le monde soit informé.  

 Nous ne voulons pas faire de polémique mais juste rétablir des vérités. Nous faisons tout notre 

possible pour assurer un bel avenir à notre commune. 

Les élus de la liste Passion Commune   
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Section de fonctionnement 
 

 

 

 

 

 

 

Présentation brève et synthétique du compte administratif 2021  

FONCTIONNEMENT 

  DEPENSES RECETTES 
SOLDE DE 

L'EXERCICE  

2018 351473,37 391093,1 39619,73 

2019 346014,4 396140,6 50126,2 

2020 313208,61 384582,7 71374,09 

2021 349234,62 429972,12 80737,5 
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Recettes réelles de fonctionnement 

 

2020 2021 

évolution 

% 

Atténuations de 

charges 7 664,07 3 844,97 -49,83 

Produits 

services,domaine 8 035,76 5 824,65 -27,52 

Impôts et taxes 214 123,48 225 435,77 5,28 

Dotations et 

participations 105 440,23 98 697,29 -6,40 

Autres produits 

gestion courante 38 438,00 40 685,84 5,85 

Produits 

financiers 1,88 1,8 -4,26 

Produits 

exceptionnels 273,28 22 405,22 8098,63 

 373  976,70 396  895,54 6,13 

 

 

Fiscalité  

    TH TFB TFNB PRODUIT 

2018 10,92 18,04 207,73 178330 

2019 10,92 18,04 207,73 186934 

2020 10,92 18,04 207,73 188840 

2021   18,04 207,73 198552 

TH = Taxe dôhabitation 

TFB = Taxe sur le foncier bâti 

TFNB = Taxe sur le foncier non bâti 

Pas dôaugmentation des imp¹ts ces 4 

dernières années. 

2021 : suppression de la taxe dôhabitation 

     
 

 

Evolution des dotations de lôEtat : 

Les dotations de lôEtat ont diminué de 

27 859 ú en 4 ans 

 

 

 

 

 

 

 

Charges réelles de fonctionnement 

 2020 2021 évolution 

% 

Charges 

générales 56 174,81 58 141,01 3,50 

Charges de 

personnel 78 757,63 67907,12 -13,77 

Atténuation de 

produits 52 697,99 52 697,97 0,000 

Autres charges 74 486,32 80 775,9 8,44 

Charges 

financières 12 321,18 9 688,48 -21,36 

Charges 

exceptionnelles 1,00 384,06 38 306,00 

 274 438,93 269 594,54 -1,765 



 

 

 

 

Section dôinvestissement 

  

INVESTISSEMENT  

  DEPENSES RECETTES 

SOLDE DE 

L'EXERCICE 

2018 427955,95 550241,29 122285,34 

2019 344752,98 121987,4 -222765,58 

2020 322706,06 170394,2 -152311,86 

2021 174237,02 392365,86 218128,84 

 

 

 

Ont été financé en investissement en 2021 : 

-Cimetière : plan 1 194,00 ú 

-Achat de matériel et outillage : 3 653,72ú 

(Tondeuse, remorque, isoloir nome handicapé, urne,  

Taille haie, miroir voirie, panneaux dôaffichage)) 

-Avance lotissement : 24 748,28ú 

  

Dette 

      

Emprunts 

Objet du Financement Montant Date de début Date d'échéance Mensualités 

Travaux auberge de l'Alzou олл ллл ϵ nov-11 nov-23 н смрΣту ϵ 

Matériel auberge de l'Alzou мтл ллл ϵ mars-13 déc-24 м рптΣлу ϵ 

Assainissement мрл ллл ϵ janv-05 janv-25 фмоΣмл ϵ 

Emprunt lotissement travaux мфм ллл ϵ sept-18 sept-33 м нлтΣрн ϵ 

Rénovation presbytère мсл ллл ϵ févr-18 févr-38 н солΣлл ϵ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



remboursement des int®r°ts:1693,15ú 

remboursement du capital: 9 263,97ú 

Pas de travaux, ni achat en investissement 

 

 

 

 

BUDGET 2022  

BUDGET PRINCIPAL  
 LIBELLE INVESTISSEMENT  FONCTIONNEMENT  

Dépenses Recettes Dépenses  Recettes  

Résultats reportés 304197,93 0,00 0,00 183832,96 

Opérations de 

l'exercice 174237,02 392365,86 349234,62 429972,12 

TOTAUX  478434,95 392365,86 349234,62 613805,08 

Résultats de clôture 
86069,09 0,00 0,00 264570,46 

Restes à réaliser 2500,00 0,00 0,00 0,00 

TOTAUX 

CUMULES 88569,09 0,00 0,00 264570,46 

RESULTATS 

DEFINITIFS  88569,09 0,00 0,00 264570,46 

 

 

 

LOTISSEMENT  

LIBELLE 
INVESTISSEMENT  EXPLOITATION  

Dépenses Recettes Dépenses Recettes  Remboursement des int®r°ts : 3 020.73 ú 

Remboursement du capital : 17 488.53 ú 

Avance versée par la Commune au 

budget du lotissement : 24 748.26ú 

Frais de débours versés à la SAS 

Polygone : 24 748.26ú 

Résultats reportés  62776,59 0,00 0,00 51816,24 

Opérations de l'exercice 368067,84 390042,97 418141,16 432863,37 

TOTAUX  430844,43 390042,97 418141,16 484679,61 

Résultats de clôture 40801,46 0,00 0,00 66538,45 

 Restes à réaliser 0,00 0,00 0,00 0,00 

TOTAUX CUMULES  40801,46 0,00 0,00 66538,45 

RESULTATS DEFINITIFS  40801,46 0,00 0,00 66538,45 

BUDGET ASSAINISSEMENT 

LIBELLE 
INVESTISSEMENT  EXPLOITATION  

Dépenses Recettes  Dépenses Recettes 

Résultats reportés  4691,10 0,00 0,00 57827,83 

Opérations de l'exercice 17220,97 18992,10 26617,82 35254,81 

TOTAUX  21912,07 18992,10 26617,82 93082,64 

Résultats de clôture  2919,97 0,00 0,00 66464,82 

Restes à réaliser 0,00 0,00 0,00 0,00 

TOTAUX CUMULES  2919,97 0,00 0,00 66464,82 

RESULTATS DEFINITIFS  2919,97 0,00 0,00 66464,82 

 

   



ADRESSAGE COMMUNAL        

 

 
Pour lôann®e 2022, la municipalit® a souhait® mettre en place lôadressage sur lôensemble de la 

commune. 

Une subvention par fond de concours auprès de CAUVALDOR a été demandée à hauteur de 

30% (environ 3 600 euros) du coût global des travaux (environ 12 000 euros). 

Afin de nous accompagner dans cette démarche, la commune a signé une convention de 

partenariat avec le SDAIL (Syndicat D®partemental dôAm®nagement et dôIng®nierie du LOT) 

qui va nous épauler lors de cette mission. 

 

Parallèlement, une commission temporaire « Adressage » composée de 6 membres du conseil 

municipal a été créée. 

La mission de cette commission est de nommer provisoirement lôensemble des 

voies goudronnées actuelles. Les noms des voies seront définitivement validés 

par délibération du conseil municipal. 

Une réunion dôinformation aura lieu courant septembre pour présenter le 

travail de la commission. 

 

Numérotage des Voies : 

Les numéros se suivent depuis le centre vers la périphérie.  

La numérotation métrique fondée sur la mesure depuis le début de la voie 

a été privilégiée car elle est plus adaptée en zone rurale et peu dense en 

habitations.  

Elle permet dôintercaler de nouveaux num®ros sans changer la 

numérotation existante, ni de créer des bis et ter.  

Ce type de numérotation intéresse les services de secours et fournisseurs 

de réseaux car elle renseigne sur la longueur de la voie. 
 

Signalétiques : 

Une plaque portant le nom de la voie devra être apposée à chaque intersection. Dans le bourg 

il sera privilégié les plaques sur les murs plutôt que les panneaux avec tubes. Les propriétaires 

ne peuvent sôopposer ¨ lôinstallation de panneaux de nom de rue sur leur mur. La plaque du 

numéro devra être posée sur chaque bâtiment. 

La commune prendra en charge lôensemble des panneaux, plaques et num®ros et les mettra en 

place. 

Nous esp®rons cl¹turer ce projet dôici la fin 2022. 

https://r.search.yahoo.com/_ylt=AwrNP10x3G9iOqkARWu22olQ;_ylu=c2VjA3NyBHNsawNpbWcEb2lkAzVmMmY4NGNmYTg0NzZiYjc0MTg1ZmRlYmIwMzFkNDFlBGdwb3MDMTEEaXQDYmluZw--/RV=2/RE=1651526834/RO=11/RU=https:/www.saintaquilin.fr/adressage.html/RK=2/RS=_bM4hWbGTwTiNdEputmuqBisJ8g-
https://r.search.yahoo.com/_ylt=AwrNP10x3G9iOqkAPGu22olQ;_ylu=c2VjA3NyBHNsawNpbWcEb2lkAzA5YjQ4NzkzYzhiZjQzZTJkOWExNzMwYWY3MDU3ZWViBGdwb3MDMgRpdANiaW5n/RV=2/RE=1651526834/RO=11/RU=https:/conceptsignalisation.fr/adressage-de-rue-rhone-alpes-auvergne/RK=2/RS=LJe9jL4QIGxqXqaNw.RZECzyAeE-


 

LOTISSEMENT ECO -BARRI  

 

Lôid®e dôun lotissement sur la commune de Mayrinhac-Lentour, qui plus est avec une volonté 

dôint®gration paysagère était une bonne idée. Faire venir des familles dans nos communes 

rurales est une volonté partagée par les élus de tous bords. 

Cependant, lôinvestissement cons®quent r®alis® (375 000 euros HT source Atelier du Rouget), 

la taille des parcelles, le zonage constructible, la présence des abris en bois, les contraintes 

dôam®nagement, le cahier des charges strict et la cession pour un euro symbolique de trois lots 

à un bailleur social pour 55 ans nous a semblé incohérent, peu rentable et pas attractif. 

Nous avons donc souhait® que la commune perde le moins dôargent sur cette op®ration 

dôurbanisme. 

Partant de ce constat et découvrant en Août 2020 que le bail à construction avec la société 

Polygone SAS nôavait pas ®t® sign®, nous avons choisi de repenser la disposition du lotissement, 

modifier le permis dôam®nager et nous s®parer du bailleur social. 

Une rencontre a donc été organisée avec la responsable en charge du projet de Polygone SAS 

avec tous les élus pour expliquer notre démarche. 

Nous avons ensuite abrogé le projet avec la SAS Polygone : cession de trois terrains viabilisés 

¨ lôeuro symbolique- pour se donner la possibilité de revente avec une plus-value pour la 

commune. (Voté en séance à 10 voix pour et 5 voix contre) 

Avec lôappui des services de CAUVALDOR, lôaval des services de lôEtat, et les 

recommandations du Parc Régional des Causses du Quercy nous avons fait modifier le permis 

dôaménager du lotissement pour passer de quatre à deux lots sur la partie haute avec 

élargissement de la zone constructible. (Voté en séance de conseil municipal à 11 voix pour et 

4 contre). 

Ces opérations ont un coût pour la commune de 24728 ú de frais de d®bours versés à la SAS 

Polygone, mais ont permis de r®aliser le 12 mai 2022 une vente des terrains ¨ 20 ú du m2 pour 

la somme de 47 000 ú ¨ un acqu®reur priv®. 

A ce jour, il reste les quatre parcelles avec abri-bois difficilement vendables en lô®tat. Apr¯s 

consultations de constructeurs, de promoteurs dôagents immobiliers, nous nous autorisons ¨ 

mener une réflexion sur un prix global plus attractif de parcelle (terrain plus garage). 

Nous nôexcluons pas de r®unir les quatre parcelles en deux plus grandes avec deux abris pour 

avoir des surfaces plus en adéquation avec la demande dans une commune rurale du 

département du Lot. 

 



 

URBANISME  

 

Concernant le PLUiH (Plan Local dôUrbanisme intercommunal et Habitat) : 

 

Le document est toujours en cours dô®laboration. Il a pris du retard car CAUVALDOR à dû 

changer de prestataire pour lô®tablissement de ce nouveau document dôurbanisme. 

A ce jour côest toujours la carte communale qui définit les terrains constructibles de la 

commune. 

Aucune date nôest à ce jour fixée pour la mise en place du PLUiH et son application. 

56 dossiers dôurbanisme traités en 2021 

 

Permis de construire : 11 

- Bâtiment agricole : 5 

- Abri et garage : 2 

- Construction habitation : 3 

- Restauration habitation : 1 

 

CUB (Certificat dôurbanisme pr® opérationnel) : 8 

 

CUA (Certificat dôurbanisme informatif) : 22 

 

DP (Déclaration préalable) : 14 

 

PA (Permis d'aménager) : 1 

 

 

 

ASSAINISSEMENT  
 

 

Après plusieurs réparations sur la station en 2021, celle-ci a repris un 

fonctionnement normal. 

Un curage des boues du filtre principal est prévu courant 2022. Ce travail va 

être réalisé en collaboration avec le SYDED. 

 

Le 8 mars dernier un contrôleur du SYDED a effectué des analyses sur la 

station ; il a donné un avis favorable sur le traitement des eaux usées. 

 

Un pompage du poste de relevage sera lui réalisé au mois d'août. 

 

A ce jour encore trop de lingettes se retrouve dans les canalisations de la 

station, merci de veiller à faire en sorte de ne plus les jeter dans vos toilettes !  

 

 



 

VOIRIE  

Les travaux de voirie effectués en 2021 ont été : 

- Côte du GARRIT 110 mètres 

- LAGUITARDIE 300 mètres 

- LAURENT 155 mètres 

- CHAMP DU GARRIT 60 mètres 

- BOURG : la rue derrière le stade 

 

                   

Pour 2022 les travaux dôentretien voirie effectu®s par CAUVADOR seront modifi®s suite ¨ 

lôaugmentation du prix des mat®riaux.  

En effet lôenveloppe globale est dôenviron 2 millions dôeuros et le montant pr®visionnel atteint 

les 3 millions dôeuros avec les mêmes critères que pour 2021. 

 Il a donc été demandé à chaque commune de réduire les longueurs de voirie à traiter de 35%. 

Aujourdôhui le coût du km sô®l¯ve ¨ 38 000 euros. 

 

Ĕ Jusquô¨ aujourdôhui notre commune pouvait faire 1 330 ml par an et désormais il ne 

reste que 864 ml à faire par an.  

 

Les travaux retenus pour 2022 sont : 

- La rue qui part de lôabri bus et qui ressort au croisement de la D38 (Autoire/Aynac) pour 
220 m 

- La VC 4 LAGINESTE pour 230 m 

- La VC 38 CHAMP GRAND pour 200 m 

 

Cette année la commune effectuera des travaux de goudronnage pour les accès aux maisons à 

BOY et LES GUITARDS pour 140 m. 

Comme chaque année les équipes techniques de CAUVADOR feront le débroussaillage des 

routes et lôentretien du rev°tement. 



 

AIDE A LA GESTION DU CIMETIERE  

 

Un petit outil informatique dôaide ¨ la gestion du cimeti¯re a ®t® d®velopp® sous Excel, avec 2 

objectifs : 

1. Am®lioration de lôidentification des tombes et de la recherche des fiches. 

2. Aide au suivi des concessions, pour éventuellement identifier celles qui sont ¨ lôabandon 

et les r®cup®rer, et ainsi faire lô®conomie dôun agrandissement du cimeti¯re ; il reste à 

ce jour peu de places disponibles et il y a, hélas, toujours de nouvelles demandes. 

Pour cela, la totalité des documents administratifs (essentiellement des fiches de concession) a 

été numérisée afin de faciliter la recherche et la consultation. 

 

Un fichier informatique fait le lien entre les fiches de 

concession et les tombes ; celui-ci permet de retrouver 

rapidement, à partir du nom de famille, lôemplacement 

dans le cimetière et la fiche de concession. Le plan du 

cimetière a été également numérisé, pour permettre la 

visualisation de la fiche de concession par un simple clic 

sur la tombe correspondante. 

 

 

 

ETAT CIVIL 2021  

Naissances : 9 

Mariage : 1 

 

Décès : 3 

 

Le R¯glement G®n®ral sur la Protection des Donn®es (RGPD), impose lôaccord de chaque 

personne/famille pour la diffusion de leur nom sur tout document public ; de ce fait nous ne 

pouvons communiquer les noms des familles sur ce bulletin. 

 

 



 

ECLAIRAGE PUBLIC  

 

Lô®clairage public rev°t ¨ la fois un aspect social, culturel, environnemental et ®conomique.  

Il joue un rôle important dans la perception nocturne des espaces publics, à différents niveaux: 

Dôun point de vue sécuritaire, il révèle les espaces de circulation et leurs abords immédiats.  

Il participe ¨ la convivialit® et ¨ lôembellissement des espaces publics en mettant en valeur le 

patrimoine. Tout en assurant sécurité et convivialité, il doit contribuer à la maîtrise des coûts et 

au respect de lôenvironnement. 

Côest pour maitriser tous ces enjeux que la mairie de Mayrinhac-Lentour a fait le choix de 

transférer la compétence éclairage public (compétence technique et compétence juridique) à 

Territoire dôEnergies 46 (f®d®ration dô®lectricit® du Lot).. 

Un inventaire de lô®clairage a ®t® dress®, un syst¯me dôinformation g®ographique est mis en 

place et un logiciel de gestion est accessible directement en mairie. Il sôagit de continuer la 

modernisation entam®e avec lôenfouissement des r®seaux dans le bourg.  

Le réseau de la commune de Mayrinhac-Lentour se décompose de la façon suivante :  

 

 



 



COMMISSION CADRE DE VIE  

RELATIONS INTERGENERATIONNELLES  
 

BILAN 2021 
 

1/ Mise en place du 1er Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) : 

Depuis lô®lection de nos 10 candidats (Juin 2021), plusieurs rencontres ont ®t® effectu®es.  

- Nous avons travaill® sur le sens civique dôun CMJ, une charte a été rédigée. 

- Participation aux d®corations de No±l du village, r®alisation de cartes de vîux pour les a´n®s. 

- Participation au No±l de la commune ¨ travers un travail de recherche sur lôhistoire du village. 

Des enfants sont allés à la rencontre de nos Aînés afin de faire vivre cette mémoire collective. 

Nous en profitons pour les remercier. La visite aux lampions du dimanche 12 Décembre 2021, 

a ®t® un succ¯s, il nôest pas impossible dôen proposer une nouvelle ®dition en 2022, lors dôune 

soirée estivale ! 

Projets 2022 :  

-Finaliser le logo du CMJ,  

-A la rencontre des adolescents du village (des besoins ?), 

et de nos ainés, 

-R®flexion autour de lôam®nagement de lôaire de jeux/des 

espaces extérieurs (notion de sécurité), 

-Sôouvrir vers lôext®rieur (missions de prévention et/ou de 

solidarit®) é  

 

Le 30 juin 2022, a eu lieu une journée citoyenne du CMJ 

Visite de la caserne des sapeurs-pompiers de Gramat. 

Initiation aux gestes de premiers secours. 

Accueil et temps dô®change au centre de gendarmerie cynophile 

de Gramat 

 

2/ Journée Citoyenne : 1ere journée : dimanche 17 octobre 2021 

Une journ®e citoyenne permet dôimpliquer chacun dans une 

citoyenneté active, de favoriser la rencontre, la mixité et de 

renforcer les liens. Ce « faire ensemble » favorise une dynamique 

de consolidation du vivre ensemble. 

Pour cette premi¯re ®dition, nous avons travaill® sur lôentretien des 

chemins communaux et du cimeti¯re, ainsi que lôembellissement 

du village. A lôissu de cette matin®e, un casse-croûte a été offert, 

nous remercions tous les participants. 



  

  Au vu du succès de cette journée,  

  une nouvelle journée citoyenne est prévue. 

   Les chantiers porteront essentiellement sur  

  lôentretien des chemins communaux, fleurissement  

  du cîur de village ... 

 

 

A lôavenir, la commission réfléchira à la mise en place des représentants de Hameau.  

Cette commission extramunicipale vous appartient ! 

 

3/ Décembre : un mois riche en actions pour la commission :  

* La mairie a offert un petit cadeau aux enfants de moins de 2 

ans, de la commune. 

*  Le Noël de la commune le dimanche 12 décembre 2021.  

Au programme : march® de No±l de lô®cole, spectacle de magie, 

goûter, Père Noël, sculptures de ballons gonflables et visite aux 

lampions dans le village organisé par le CMJ.  

Cette journée a rencontré un grand succès auprès de petits et 

grands !  

 

* Noël de lô®cole le jeudi 16 décembre 2021 

Cette ann®e, le P¯re No±l a fait la surprise dôarriver en cal¯che ¨ 

lô®cole du village et ¨ la Maison Assistante Maternelle. Apr¯s 

quelques tours de calèches, un goûter a été offert. 

*Le colis des ainés  

Janvier 2022, la Municipalité a offert un colis gourmand à toutes 

les personnes de 75 ans et +.  

Les colis ont été commandés à la Quercynoise, entreprise du 

secteur. A ce colis, nous avons ajout® une carte de vîux du 

Conseil Municipal des Jeunes.  

Pourquoi cette initiative ? Pour venir à la rencontre de nos ainés, 

faire connaissance et répondre à des besoins éventuels. Nous 

restons ¨ lô®coute.  

Nous avons également offert une boîte de chocolats aux aînés de 

la commune, résidant en Maison de retraite. 

Ĕ Il est à noter que lorsque nous établissons des listes, pour les ainés ou les jeunes enfants, 

nous pouvons faire un oubli ou une erreur. Si côest le cas, veuillez-nous en excuser et 

vous rapprochez de la Mairie afin de rectifier. 
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